

Actualidad > **Cultura**BUSCAR EN EL  
CANAL

Noticias

BUSCAR

▼ Portada

► **Cultura**

- Diccionario
- Arte en imágenes
- Premios Nobel
- El Quijote online
- Libros

Provincias

Nacional

Internacional

Sucesos

Sociedad

Ciencia

► **Cultura**

Especiales

Finanzas/Invertia

Legal

Día en imágenes

Vídeos

Loterías

El tiempo

Televisión

Tráfico

Chat

Foros

Buscar en Internet



Actualidad

CULTURA Y ESPECTÁCULOS



ruso-congreso 07-05-2007

**Lumila Putin inaugura congreso de especialistas en lengua y literatura rusa**

**Más de 250 expertos de 32 países se reúnen hoy en Granada para participar en un congreso dedicado a la lengua y la literatura rusas, evento que servirá para abordar la problemática de la enseñanza y el aprendizaje de este idioma, dijo hoy Liudmila Putin, esposa del presidente ruso, que inauguró el encuentro.**

Rodeada de grandes medidas de seguridad, la esposa de Vladimir Putin acudió al Aula Magna de la Facultad de Medicina para leer su discurso inaugural, en el que destacó el impulso y la gran tradición que tiene la Universidad de Granada en difundir e impartir el lenguaje y la literatura rusas en España, motivo que ha propiciado la celebración de este congreso en la ciudad de la Alhambra.

Putin, quien recordó que 2007 ha sido declarado en su país el Año de la Lengua Rusa, afirmó que en los últimos años se ha incrementado el interés por estudiar ruso, de modo que 'se han ampliado los horizontes para este idioma', que es la lengua materna de cerca de 300 millones de personas en todo el mundo.

Para la esposa del presidente, este congreso, que se clausurará pasado mañana, miércoles, servirá para buscar solución a los problemas que rodean la enseñanza y el aprendizaje de la lengua rusa, objetivo que será impulsado, a su vez, por los catorce congresos internacionales que se celebrarán en diversas partes del mundo durante 2007.

El presidente del comité organizador del congreso, Rafael Guzmán, explicó a los periodistas que, aunque la Universidad de Granada ha acogido diversos congresos de filología eslava desde 1994, ésta es la primera vez que se desarrolla un congreso científico exclusivamente dedicado al ruso.

Guzmán, que aludió a la buena respuesta que ha recibido el congreso -en el que se han inscrito unos 270 expertos de 32 países-, recordó que la Universidad de Granada es 'una de las pocas' donde se imparte el ruso desde los años 60, una tradición de la que se mostró orgulloso y que se pretende mantener, dijo, para elevar el prestigio de esta lengua y del buen hacer de la Universidad granadina en este campo.

El Congreso Internacional 'La Lengua y literatura rusas en el espacio educativo internacional: estado actual y perspectivas' abordará asuntos como los problemas actuales de la gramática rusa, aspectos teóricos y metodológicos o las nuevas tecnologías informáticas y la rusística.-

**Terra Actualidad - EFE**Cursos Literatura

Curso de Lengua y Literatura. Amplia tus conocimientos!  
[cursos.maestroteca.com](http://cursos.maestroteca.com)

Más éxito con las mujeres

Cómo ligar mucho y bien. Todo comenzó un viernes.  
[www.wtselections.com/metodogoldman](http://www.wtselections.com/metodogoldman)

Apartamentos Moscu

Moscú desde 1 a 5 estrellas Reserva online y confirma ahora  
[atrapalo.com/hoteles-moscu](http://atrapalo.com/hoteles-moscu)

PUBLICIDAD

**GAÑE 800 € MENSUALES DURANTE UN AÑO**

Anuncios Google

imprimir enviar a un amigo